

Bevor ich am 26. September bei der Demonstration „Stopp Ramstein“ war und dort [ein paar Worte sagte](#), hatte ich wenig Ahnung von der inhaltlichen Qualität und der Ausstrahlung von Prinz Chaos II. Ein Fehler von mir. Für den Fall, dass es Ihnen ähnlich geht, werden hier einige seiner Beiträge auf der Demonstration in Ramstein verlinkt. Großartig, wie er dafür wirbt, die Stimme gegen Krieg zu erheben. Bemerkenswert, wie er einen Teil deutscher Geschichte wiederbelebt: die Räterepublik in München am Ende des Ersten Weltkriegs. Treffend, wie er die böartigen Antideutschen und ihren Hass auf die Friedensbewegung und das „Volk“ auseinander nimmt. Prinz Chaos II in Ramstein [hier](#) (knapp 12 min) und [hier](#) (gut 7 min) Nehmen Sie sich die Zeit, es lohnt. - Übrigens: Der oben gesetzte Link auf meinen eigenen Beitrag in Ramstein führt zu einem [verständlicheren Video](#), als dem bisher bei uns eingestellten. Albrecht Müller.